

Fecha: 19-05-2025
Medio: Diario Chañarcillo
Supl.: Diario Chanarcillo
Tipo: Noticia general
Título: Corpoa por anuncio de "Fast Track" de Marcel: "un paso al frente contra la burocracia"

Pág. : 9
Cm2: 192,1

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

Corpoa por anuncio de "Fast Track" de Marcel: "un paso al frente contra la burocracia"

Respecto al anuncio del Ministro de Hacienda, Mario Marcel, sobre un mecanismo de "Fast Track" para la tramitación de permisos de proyectos de inversión que ya cuentan con un avance significativo, el Presidente de la Corporación para el Desarrollo de la Región de Atacama, Juan José Ronsecco, manifestó que "es, sin duda, una señal positiva y un paso adelante frente una realidad burocrática que asfixia a la inversión en Chile".

“ Desde el punto de vista de su importancia y beneficios potenciales, este 'Fast Track' es un reconocimiento a que la lentitud burocrática es una traba real, algo en lo que CORPROA ha insistido constantemente en todos los espacios en los que participamos”, añadió.

“ Además, tiene el potencial de descongestionar nudos críticos y permitir que proyectos relevantes avancen y se concreten. Esto puede generar un rápido impacto en términos de empleo, demanda de bienes, servicios, y eventualmente, mayor productividad”, dijo el Presidente de la Corporación.

“ Pero, junto con celebrar esta medida, no podemos olvidar que este 'Fast Track' pone en evidencia la frustrante lentitud con la que ha avanzado el proyecto de ley, más ambicioso y estructural, destinado a reformar el sistema de permisos sectoriales. Este proyecto, que busca atacar las causas profundas de la 'permisología' mediante la estandarización de procedimientos, la fijación de plazos máximos, la aplicación del silencio administrativo y la creación de una institucionalidad más coordinada (como la Oficina de Autorizaciones Sectoriales), ingresó en enero de 2024 y aún se encuentra en el Congreso, revelando que una reforma diseñada para acelerar procesos está siendo, paradójicamente, víctima de la misma lentitud que pretende solucionar”, indicó también Ronsecco.

“ CORPROA, los distintos gremios nacionales, regionales y todos los sectores productivos del país, en conjunto con el gobierno y en específico los ministerios de Hacienda, Economía y Minería, hemos coincidido en el diagnóstico y la urgencia respecto a los negativos efectos de la 'permisología'. El anuncio de un 'Fast Track' puede contribuir a mejorar la confianza y el clima para invertir en el país, siendo un paso al frente contra la incertidumbre”, dijo el Presidente de CORPROA.

